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Ata nº09/2024. Aos vinte e nove dias do mês de agosto do ano de dois mil e 1 

vinte e quatro, às nove horas, na sala de reuniões da Casa dos Conselhos, 2 

localizada à Rua Coronel Pires, n°826, Centro, anexo ao CAM, Irati – PR ocorreu 3 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente – 4 

COMDEMA, com a presença de: Rosane Andrechovicz (Secretaria Municipal de 5 

Educação), Antonio Cesar Havresko (OAB/Irati), Lilian Bastian (IFPR), Carla do 6 

Rocio Mosele Ragugneti (APAF-CEEBJA), Marco Antonio Bento (IAT), Magda 7 

Adriana Lozinski (SMMA), Thaís Kovalski (SMMA), Jussara Harmuch (Rádio 8 

Najuá), Robson Raffo (SANEPAR), Wanderley Perdoncini (Rotary), Celia Santos 9 

Souza Pereira (Unicentro), Diana Serbai (ARECI), Angelo Antonio Delponte 10 

(Campo Real), Jorge Augusto Ramos (Corpo de Bombeiros), Flaviane Tomal e 11 

Karla Osinski Ferreira (ambas da Casa dos Conselhos). Havendo quórum 12 

suficiente iniciaram a reunião. Carla do Rocio Mosele Ragugneti, agradeceu a 13 

presença de todos principalmente os novos conselheiros que estão iniciando, 14 

acredita que farão um excelente trabalho, e comentou que fará a entrega da 15 

cadeira na sequência. Em seguida, apresentou a ata de nº06 e nº07 ambas de 16 

2024, informou sobre a alteração na ata de nº07/2024, sugerida pela conselheira 17 

Célia Santos Souza Pereira, em sua fala. Após isso, foram aprovadas sem mais 18 

alteração. Seguindo a reunião, a presidente informou que foi recebido Ofícios 19 

das seguintes entidades com indicações dos representantes, conforme solicitado 20 

na II Conferência Municipal do meio Ambiente realizada no dia 18/07/24: Corpo 21 

de Bombeiros: Carla Adriana Prado Spak Sobol (titular) Jorge Augusto Ramos 22 

(suplente), IFPR: Lillian Bastian (titular) Patrícia Elisabel Bento Tiuman 23 

(suplente), Unicentro: Célia Santos de Souza Pereira (titular) Julio Manoel 24 

França da Silva (suplente) , Rádio Najuá: Jussara Harmuch (titular) Paulo 25 

Henrique Sava (suplente), Rotary Club: Wanderley Carlos Perdoncini (titular) 26 

Márcio Elias Teixeira (suplente), APAF – CEEBJA: Carla do Rocio Mosele 27 

Ragugneti (titular) Gilberto Ivan Dias Soares (suplente), IAT: Jonas André 28 

Bankersen (titular) Marco Antonio Bento (suplente), Secretaria de Educação: 29 

Jessie do Carmo Glynski de Oliveira (titular) Rosane Andrechovicz (suplente), 30 

Secretaria do Meio Ambiente: Magda Adriana Lozinski (titular) Juarez Miguel da 31 
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Silva (suplente) e Faculdade Campo Real: Rafaela Franqueto (titular) Angelo 32 

Antonio Delponte (suplente). SANEPAR e a OAB estavam presentes e ficaram 33 

de providenciar. Faculdade São Vicente, Sindicato dos Trabalhadores Rurais e 34 

ARECI ficou deliberado fazer uma tentativa de contato. A seguir, Carla Mosele 35 

informou que a posse foi dada no dia da Conferência a todos presentes. 36 

Posteriormente, realizaram a votação para escolha da mesa diretora do 37 

COMDEMA, ficando os seguintes: Presidente, Carla do Rocio Mosele Ragugneti 38 

continua na presidência, agradeceu a confiança de todos e pede a colaboração 39 

dos conselheiros para que realizem um bom trabalho. Vice presidente, Robson 40 

Raffo. 1º Secretário, Rosane Andrechovicz. 2º Secretário, Antonio Cesar 41 

Havresko. A presidente explicou que a mesa diretora é para representar caso o 42 

presidente ou vice presidente não possa. Passando para o próximo assunto da 43 

pauta, Magda Adriana lozinski discorreu que o COMDEMA recebeu do Ministério 44 

Público um despacho direto do Juiz Dr Dalber. Após, fez a leitura do mesmo. 45 

Explicou que chegou esse documento ao Conselho referente a doação de 46 

madeira, porém o primeiro processo de doação de madeira que o COMDEMA 47 

recebeu, verificou-se que aquele material não existia, foi encaminhado resposta 48 

ao Ministério Público, citando que o COMDEMA não se responsabilizaria em 49 

receber nada, porque não existia de fato o material aprendido. Comentou que 50 

depois de muito tempo chegou este documento semelhante, porém não sabem 51 

do que se trata, pois nunca aconteceu algo igual. Antonio Cesar Havresko 52 

sugeriu solicitar esclarecimentos sobre qual doação ou retirada, pois o despacho 53 

não apresenta conteúdo necessário para identificar a situação. Jorge Augusto 54 

Ramos comentou que em algum momento a justiça poderia fazer a 55 

desapropriação da área e passar para o poder público para a constituição de 56 

parques. Antonio Cesar Havresko respondeu que para isso precisa ter uma 57 

legislação ativa estadual ou federal, seria uma proposta para levar aos 58 

Deputados. Carla Mosele retomou comentando que vai ser enviado a resposta 59 

ao MP e na próxima reunião tratam do assunto novamente. Na sequência, 60 

Magda falou da denúncia que chegou ao COMDEMA, comentando em reuniões 61 

anteriores, referente a construção em área de APP, na rua José Fillus, esquina 62 
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com a BR 153, sentido Vila São João. Sobre os ofícios encaminhados à 63 

Secretaria do Meio Ambiente sobre tal situação, constataram a construção de 64 

um barracão utilizado como academia, dentro do raio da APP (50 metros) da 65 

nascente. E ofício encaminhado a Secretaria de Arquitetura Engenharia e 66 

Urbanismo com cópia para o Ministério Público, retornou que foi notificado o 67 

proprietário no dia 14/08/24. Após, houve discussão entre os conselheiros sobre 68 

tal situação e sobre a Prefeitura ter liberado o alvará. Então, deliberou-se o envio 69 

de ofício a Prefeitura Municipal, Ministério Público, CREA e IAT considerando 70 

que foi constatando edificação irregular sobre área de nascente solicitando 71 

providencias Magda Adriana Lozinski comentou que além da denúncia foi 72 

verificado que há outras irregularidades nas proximidades, um terreno de mata 73 

que é um loteamento, autorizado pela Prefeitura a muito tempo, com matrícula, 74 

sem realizar a infraestrutura, abertura de rua, água esgoto iluminação pública. 75 

Ramos sugeriu encaminhar um segundo ofício a prefeitura municipal solicitando 76 

esclarecimentos do referido loteamento. Ao final, Jorge Augusto Ramos sugeriu 77 

agendar reunião extraordinária para consolidar um documento aos três 78 

candidatos a prefeito de Irati, com propostas/metas no âmbito do meio ambiente, 79 

aproveitando o ano eleitoral para que se consiga avançar. Carla Mosele e 80 

Antonio Cesar Havresko sugerem entregar as propostas e firmar um 81 

compromisso. Ao final, decidiu-se agendar reunião extraordinária para o dia 82 

10/09/24 para elaboração das propostas e decisão de como será entregue o 83 

documento. Sem mais nada a tratar a presidente agradeceu a presença de todos 84 

e encerrou a reunião. Eu, Flaviane V Tomal, lavrei esta ata que vai assinada por 85 

mim e pela presidente do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente, 86 

Carla do Rocio Mosele Ragugneti. Os demais assinaram o Livro de presença. 87 


